

Jahresbericht 2021

Liebe Mitglieder

Auch das Jahr 2021 wurde durch die anhaltende Pandemie geprägt. Am 5. November 2021 konnte aber ein öffentlicher Anlass zum Thema Cyber-Kriminalität in Hinwil bei der Firma Belimo durchgeführt werden. Der Anlass stiess auf reges Interesse und zeigte die hohe Aktualität des Themas. Herzlichen Dank an Stefan Lenz (Wetzikon) für die Organisation.

Der Vorstand tagte im vergangenen Jahr drei Mal. Die ordentliche Delegiertenversammlung vom 26. März 2021 musste aufgrund der geltenden Schutzmassnahmen als digitale Veranstaltung durchgeführt werden. Nach dem sich die Jungfreisinnigen Bezirk Hinwil aufgelöst hatten, durften wir an der Delegiertenversammlung die Jungfreisinnigen Zürcher Oberland als Nachfolgeorganisation aufnehmen.

Nach wie vor dominiert der Klimawandel die Politik, wovon die Grünen und die Grünliberalen bei Wahlen und Abstimmungen weiterhin profitieren. Als Bezirksparteipräsident freue ich mich an den Sitzungen von den Ortsparteipräsidenten jeweils zu hören, was diese in ihren Gemeinden alles leisten. Dafür danke ich den Vorstandsmitgliedern der Ortsparteien und deren Helferinnen und Helfern ganz herzlich. Viele unserer Ortsparteien kämpfen mit Nachwuchsproblemen und auch die Besetzung der Ämter fällt nicht immer leicht. Auch die Mobilisierung unserer Wählerinnen und Wähler bleibt ein wichtiges Thema. Ich danke Ihnen, wenn Sie uns dabei unterstützen und Ihre Familie, Freunde und Bekannte auf die liberalen Werte und Haltungen der FDP ansprechen. Die Ortsparteipräsidiien freuen sich über Kontaktforderungen.

Im Namen des Bezirksvorstands

Reinhard Hirzel
Präsident FDP. Die Liberalen Bezirk Hinwil